

Ocampo, Arista, Sergio, “Colonos de Chilpancingo apoyan lucha de egresados de Ayotzinapa por plazas”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 27 de agosto, 2007.

Dirección electrónica:

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/08/27/index.php?section=sociedad&article=007n1soc>

Presidentes de colonias populares de la capital se sumaron a la lucha de los integrantes de la Asociación de Egresados de Ayotzinapa Lucio Cabañas Barrientos (AEALCB), y demandaron al titular de la Secretaría de Educación Guerrero (SEG), José Luis González de la Vega, una audiencia para dar respuesta a la petición de otorgar 105 plazas a igual número de egresados.

En conferencia de prensa, presidentes de las colonias Plan de Ayala, Tata Gildo, Alborada, Francisco Javier Mina e Izazaga pidieron al gobernador Zeferino Torreblanca que intervenga para que la SEG les entregue plazas de maestros.

Por su parte, Santiago Villegas Lavín y Oscar Martínez, de la AEALCB, denunciaron que la SEG pretende dejar sin plazas a los egresados de la Normal de Ayotzinapa teniendo como base el promedio de calificación para entregarlas “en la escuela el promedio de la mayoría de los egresados va del 8 al 8.9 de calificación, aunque la política de evaluación es más exigente con nosotros, mientras que en la mayoría de las normales públicas se califica si un cuaderno está bien forrado o si se hizo bien el homenaje a la bandera, a nosotros nos califican con las prácticas docentes”.

Explicaron que la mayoría de los que hoy egresan llevaron a cabo sus prácticas en comunidades de la sierra de Tlacotepec: “se impartieron diversos cursos, se hizo trabajo comunitario, y si el promedio fue bajo se debió a que estuvimos durante tres semanas en las comunidades en donde ni siquiera hay luz como son Los Hoyos, Pico de Águila, Chilpancinguito, Pueblo Viejo y Pandoloma que pertenece a Ajuchitlán del Progreso”.

Denunciaron que “estas prácticas no fueron reconocidas por los directivos de la normal porque tuvieron flojera de ir a supervisar y a calificarnos el trabajo, según dijeron porque no les habían dado viáticos, por eso no se pudieron percatar de que además del trabajo académico, se hizo trabajo comunitario como es la limpieza de las carreteras, de las colonias y se colocaron nombres a las calles, por mencionar algunas actividades”.